

スクールゾーン懇話会 要望の申請及び関係機関からの回答について

9月8日(火)に開催しました「スクールゾーン懇話会」の話し合いを元に、神奈川区・港北区それぞれの所轄行政窓口(区役所・土木事務所・警察署)へ危険箇所改善の申請をしました。主な内容は横断歩道やスクールゾーンなどの標示の補修および、舗装の補修でした。神奈川区役所および港北区役所より回答がありましたのでご報告します。

港北区

場所	要望内容	回答・施工状況
仲手原 妙蓮寺ハウス前の高架の手前	横断歩道の再塗装	まだ補修段階にありません。
仲手原 ダイヤハイツ妙蓮寺前の踏切	標識の再塗装	警察本部に部分補修上申予定です。
篠原台町 篠原池から大谷学園幼稚園に向かう坂の下	一時停止線の再塗装	一昨年規制の見直しで当該一時停止は廃止したので、再塗装は行ないません。
港北区篠原台町、神奈川区白幡町 旧綱島街道(丸友不動産の前)に合流する細道	一時停止線の再塗装	一昨年規制の見直しで当該一時停止は廃止したので、再塗装は行ないません。

神奈川区

場所	要望内容	回答・施工状況
白幡向町 セブンイレブン白幡向町店横	横断歩道の再塗装	警察本部に部分補修上申しています。
白幡向町 エーテル電気の付近	横断歩道の再塗装	警察本部に部分補修上申しています。
白幡向町 福岡工務店の前	スクールゾーンの再塗装	補修予定です。
白幡上町 横浜白楽レジデンスから公舎への道	舗装の補修	補修予定です。
白幡上町 横浜白楽レジデンスから公舎への道の先	舗装の補修	まだ補修段階にありません。
白幡町 旧綱島街道	路肩の白線の再塗装	今年度は50~100メートルくらいの補修予定です。
白幡町 旧綱島街道の長寿庵前付近	スクールゾーンの再塗装	補修予定です。

感想および今後の課題

今年度の「スクールゾーン懇話会」は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、例年よりも大幅に出席者を減らし、会場を分けるなどの工夫をしましたが、例年通り、子どもたちの安全のため、有意義な意見交換をすることができました。

改善申請案件については改善可能な箇所は概ね施工されるとともに、対応困難な箇所は明確な根拠が示されました。今後施工予定との回答をいただいた箇所に関しましては、引き続き関係機関に確認・申請をしていきます。

子どもたちの安全のためには、地域や学校での見守りだけでなく、子どもたち自身に交通安全に対する意識を高めてもらうことが大切です。日頃から、ご家庭でも、安全への意識付けをお願いします。